



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Déclaration intermédiaire du premier trimestre 2011

16 mai 2011 – 18.00 heures – Information réglementée

Anvers – Thenergo (Euronext Brussels : THEB) publie aujourd’hui sa déclaration intermédiaire pour le premier trimestre 2011. Les résultats semestriels seront publiés le 31 août 2011.

Après la restructuration en profondeur de 2010, qui a eu des prolongements jusque début 2011, Thenergo se concentre sur les activités suivantes :

- l'optimisation de ses centrales de cogénération existantes,
- la conclusion de contrats pour de nouveaux projets de cogénération, à la fois dans le segment Groeikracht et MyPower,
- la mise en place d'une plate-forme de services pour nos propres centrales et celles de tierces parties.

Les résultats consolidés du premier trimestre 2011 sont étroitement liés aux résultats du segment Groeikracht et affichent une évolution positive. Ce segment constitue aujourd’hui l’activité principale de Thenergo. Les résultats ont été influencés par les prix du gaz naturel à l’achat et par les prix de l’électricité et des certificats à la vente. Au cours des trois premiers mois, le gaz a vu son prix baisser très légèrement, tandis que les prix de l’électricité ont un peu augmenté. Le marché des certificats reste – tout comme l’an dernier – quasiment inexistant et si des prix se forment, ils sont très défavorables.

Groeikracht

Les unités Groeikracht fournissent de l’énergie à des entreprises horticoles. Les unités de cogénération sont régulées en fonction de la demande de chaleur dans les serres, des besoins en CO₂ des cultures et de l’électricité nécessaire pour l’éclairage en hiver. Thenergo gère actuellement 23 unités Groeikracht en Belgique et aux Pays-Bas, avec une production annuelle prévue de 280 000 WWhe et 360 000 MWhth.



La production d'électricité dans le segment Groeikracht a augmenté de 3 % au premier trimestre 2011 par rapport au même trimestre de 2010.

Au cours des trois premiers mois de cette année, la différence entre les prix du gaz et de l'électricité a évolué de manière légèrement favorable. Le marché des certificats reste problématique, non seulement pour Thenergo, mais pour l'ensemble du secteur. Sans une intervention du législateur, les ventes de certificats ne pourront se conclure qu'à des prix plancher. Le gestionnaire de réseau se verra proposer de grandes quantités de certificats, ce qui fait naître le risque d'une nouvelle charge sur la facture du consommateur.

Par ailleurs, le résultat du segment Groeikracht a été influencé par la nouvelle plate-forme de services de Thenergo, opérationnelle depuis le 1^{er} janvier dans la plupart de ses installations. Cette plate-forme a été accueillie favorablement par les partenaires au sein de ces installations, car elle leur permet de produire de l'énergie aux heures les plus rentables. C'est donc une situation qui profite à tous, d'autant que la filiale de projets de Thenergo en tire avantage également.

Il y a une unité Groeikracht qui présente un problème de trésorerie. Les négociations sur cette question se poursuivent avec la banque. L'effet potentiel sur la trésorerie de Thenergo peut être estimé à € 0,48 million.

MyPower

MyPower fournit de la chaleur et de l'électricité à des entreprises industrielles et tertiaires et des services publics qui ont un processus de production à forte demande d'énergie et/ou des besoins de chaleur importants.

Dans ce segment, Thenergo possède actuellement une seule centrale qui a, au cours des trois premiers mois de 2011, continué à produire de l'énergie conformément aux attentes. D'autre part, une optimisation de l'utilisation de l'énergie a été convenue, si bien que l'on peut espérer un résultat plus positif qu'en 2010.

C'est dans le segment MyPower que se concentrent les efforts pour le développement de nouveaux projets et contrats.



Services

Thenergo offre à ses clients une gamme étendue de services pour la gestion d'unités de production décentralisées. Ceci inclut le conseil et la gestion administrative, la gestion de l'unité de production, ainsi que la gestion du portefeuille d'énergie.

Au début de cette année, Thenergo est déjà parvenue à conclure plusieurs nouveaux contrats dans ce troisième segment. Ces premiers résultats constituent l'amorce du développement de ce qui est appelé à devenir l'une de ses activités principales dans le futur. Ce segment permettra à Thenergo d'être moins dépendante du marché de l'énergie et de se diversifier, dans la mesure où ces services peuvent être proposés à une grande variété de secteurs industriels et agricoles avec production d'énergie.

Au cours de 2011, le département IT de Thenergo investira de manière intensive dans l'achèvement de l'indispensable plate-forme de services, afin que Thenergo soit en mesure d'offrir un produit complet aux différents producteurs d'énergie décentralisés.

Holding

Parallèlement aux désinvestissements de 2010 et de début 2011, Thenergo a adapté la taille du holding. La conséquence de cette adaptation se reflète dans les résultats du 1^{er} trimestre de cette année. Les frais de holding récurrents ont été diminués de plus de moitié par rapport à la même période de l'année précédente.

Le résultat, il est vrai, est quelque peu terni par une perte unique consécutive à la conversion d'une partie du prêt de ParticipatieMaatschappij Vlaanderen en actions le 4 février de cette année, ce qui a généré une charge supplémentaire de € 1,249 million. Cette charge n'a cependant aucune influence sur la trésorerie, qui s'élève actuellement à € 1,47 million.

Perspectives pour 2011

En premier lieu, Thenergo poursuivra ses efforts en vue d'optimiser son portefeuille existant dans les segments Groeikracht et MyPower. Sur le plan opérationnel, un pas important a déjà été franchi au premier trimestre avec l'introduction d'une nouvelle plate-forme pour la négociation physique d'énergie. Sur le plan financier, Thenergo espère poursuivre sur la lancée du premier trimestre. Les



prix de l'énergie et – plus encore – des certificats constituent à cet égard le principal facteur d'incertitude.

En second lieu, Thenergo va finaliser sa plate-forme commerciale financière. Ce service doit permettre à Thenergo, dans les années à venir, de lancer sur le marché un produit performant, ceci avec un risque limité compte tenu de la diversification à différents niveaux.

À propos de Thenergo

La société Thenergo, établie en Belgique, est un acteur indépendant, totalement intégré, dans le développement et l'exploitation de projets d'énergie durable à base de gaz naturel et de biogaz. Thenergo crée de la valeur pour ses clients en tant que fournisseur global de solutions d'énergie durable, en produisant de l'électricité et de la chaleur à partir de combustibles renouvelables.

Pour en savoir plus :

Chris Beliën
CEO
T.: +32 3 292 96 96
Chris.Belien@thenergo.eu

Gateway House, Brusselstraat 59
B-2018 Antwerp
Belgium

Ce communiqué de presse est disponible sur notre site web www.thenergo.eu.

Si vous souhaitez recevoir nos communiqués de presse et nos informations financières, veuillez vous enregistrer sur : www.thenergo.eu/en/press/alerts